

Sicherer Sieg beim Heimspiel in Kiel

Am Wochenende traf sich die 2. Staffel der 2. Bundesliga Nord in Kiel um das dritte Punktspiel der Saison auszutragen. Bereits am vorangegangenen Sonntag wurde eine Rangliste auf der Anlage gespielt, sodass man schon wusste was auf der Anlage für Ergebnisse möglich sind. In Gesprächen mit anderen Spielern wurde uns bestätigt, dass blaue Runden hier sicherlich keine Seltenheit darstellen.



Britta bei Ihrer 19

Als ich aber am Freitag um 07:45 Uhr den Platz betrat, glaubte ich meinen Augen nicht. Die halbe Anlage stand knöcheltief unter Wasser! An den ersten fünf und die letzten beiden Bahnen wäre ein Training überhaupt nicht möglich gewesen. Zuerst vermutete ich einen Wasserrohrbruch. Deshalb habe ich sofort unseren Haupthahn abgedreht. Allerdings floss trotzdem immer mehr Wasser auf den Platz. Also nächster Schritt, Kontaktaufnahme mit René. Der informierte umgehend Conny, die wiederum die Feuerwehr anrief. Ich hatte inzwischen herausgefunden, dass das Wasser aus dem Freibad Katzheide kam. Nach ca. 10 Minuten stand ein Herr vom Wasseramt neben uns und erklärte uns erst einmal, dass das Freibad eine eigene Versorgung hat und er nichts machen kann. Trotzdem versuchte er uns zu helfen und ging zusammen mit mir ins Freibad. Dort konnten wir schnell feststellen, dass das Becken überlief. Offensichtlich hatte ein Mitarbeiter vergessen den Hahn abzudrehen. Zum Glück konnten wir einen Mitarbeiter des Freibads entdecken, der völlig überrascht von unserer Information war. Er kümmerte sich aber sofort um das Problem und letztendlich war dann die Anlage auch sehr schnell wieder trocken. Wieviel tausend Liter Wasser hier sinnlos verschwendet worden sind, will ich gar nicht wissen!



Zurück zum eigentlichen Geschehen. Das Training am Freitag und Samstag brachte extrem gute Ergebnisse. Meine Wenigkeit schaffte es in diesen 10 Runden nur 189 Schläge zu benötigen. Aber Training ist ja kein Turnier und so stellte sich uns die Frage, ob wir am Spieltag eine ähnlich starke Performance abliefern können und wie die anderen Teams mit der Anlage klarkommen!



Daniel auf dem Weg zur 18!

Um es vorwegzunehmen, natürlich wurden sehr gute bis zum Teil überragende Ergebnisse gespielt.

Kleine Beispiele. Der Göttinger Marcel Waleska starte mit einer Doppel 18. Das gleiche Kunststück gelang Konrad Jahr in den letzten beiden Runden. Hier ist noch zu erwähnen, dass er in den letzten drei Runden nur eine Zwei gemacht hat. Die beiden hatten dann auch mit jeweils 76 Schlägen die besten Einzelergebnisse. Respekt dafür. Aber wir spielen in der Liga ja keinen Einzeltitel aus.

Und wieder einmal zeigte sich, dass die beste Mannschaft der MGC Olympia Kiel ist. Wir konnten auch das Heimspiel sicher gewinnen, auch wenn der Vorsprung auf den Zweitplatzierten nur 8 Schläge betrug. Somit haben wir in den letzten beiden Jahren alle Abteilung 2 Spiele in der Liga gewonnen. Ob diese Serie bei den beiden noch ausstehenden Spielen auf zwei unbekanntes Anlagen bestehen bleibt, wird die Zukunft zeigen.



Unsere Einzelergebnisse

Britta Lagerquist	84
Ralph Santen	88
Christian Graage	85
Achim Paulsen	80
Jan Chr. Theden	84
Daniel Christ	79
Rene Lagerquist	84
André Jensen	96
Betreuer Lars Heydt	15000 Schritte

Bis bald Euer Team aus Kiel
Und Danke an alle, die uns die Daumen gedrückt haben

Daniel Christ